

Broaden your horizons ~さぁ、視野を広げて!~

こんにちは。メディセレのしゃっちょう、児島惠美子です。

先日、高校の校長先生からショックなことを聞きました。 医療系に進学したい生徒は多いそうですが、先生は進路指導でとびっきり頭の良い生徒には医学部を、コミュニケーション能力の高い生徒には看護学部を、頭は良いがコミュニケーション能力の低い生徒には薬学部を薦めるとのこと。 「先生、何故ですか?」「だって、薬剤師はコミュニケーション能力があまりなくても勤まるでしょ。 看護師は無理だから」「いやいや先生、今薬剤師も患者さんへの服薬指導でコミュニケーションを重要視されていますので、ぜひコミュニケーション能力の高い子にも薬学部を薦めてください!」「そうなの?分かった」。 まだ社会は、そういう認識なのだと痛感いたしました……。 そして、さらに衝撃のデータを。

<高校生アンケート調査> (出典:日本青少年研究所2012年調査)

- ●自国の経済は発展すると思う日本 29.1% 米国 60.7% 韓国 70.8% 中国 87.6%
- ●自分は努力すれば大抵のことができる日本 44.4% 韓国 83.7% 中国 88.8% 米国 89.2%
- ●自分はダメな人間だと思うことがある 日本 83.7% 米国 52.8% 中国 39.2% 韓国 31.9%

日本人は謙虚な性格ですが……日本の高校生よ、もう少し自信を持って下さい。 奥ゆかしすぎるでしょ! 日本の経済もともに発展させていきましょう!

Medisere (メディセレ) 代表取締役社長 児島 惠美子